

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrats der Fakultät für Biologie und Biotechnologie

Datum: 15.11.23 Ort: 1/58 Beginn der Sitzung: 16:18

Tagesordnungspunkte (TOPs)

(Den TOP-Inhalt bitte nur in den Bereich nach den TOP-Liste eingeben und hier lediglich aktualisieren (rechte Maustaste)):











TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit	2
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten Sitzung 3	
TOP 3: Feststellung der Tagesordnung	3
TOP 4: Kalender	4
TOP 5: Bericht aus Gremien	5
TOP 6: Bericht der Arbeitskreise	6
TOP 7: Präpbesteck 24/25	11
TOP 8: Horbach	11
TOP 9: Sie haben Party gesagt!	11
TOP 10: Treffen für Masterstudierende und Doktoranden	11
TOP 11: Webnacht mit Bio	11
TOP 12: Sprechstunden	12
TOP 13: Gespräch mit den Gutachtern im Dezember	12
TOP 14: CHE-Ranking	12
TOP 15: A-Modul Anmeldungen	12
TOP 16: Räume	12
TOP 17: Tierphys-Betreuer-Kurs-Sache	13
TOP 18: W3-Kommission sucht DICH!	13
TOP 19: Viviane G. möchte den Lernraum buchen	13
TOP 20: Weitere Projekte	13

TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit

Gewählte FSR-Mitglieder (ab/bis Anwesend falls notwendig)	Anwesend		
	Ja	Nein	Beurlaubt
Alina Keilmann	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Angela Dietrich	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Anna Thomas	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Carolin Schaefer	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Carolin Schäfer	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christina Leonie Schröder	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Dirk Gutheil	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Elisabeth Tilbürger	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Fabian Scholz	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Felix Kallenbach	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Hannah Elders	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Hanna Haake	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jana Brüggemann	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jan Poloczanski	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jean Sindern	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jette Zimmermann	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joe Smitka bis 16:45	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jonas Wilmer	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lara Rumberg da Silva	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lena Nierhoff	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lucia Maier	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Melissa Butz	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Miriam Grote	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Nicolas Godde	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Rafael Dreher	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ron Agethen	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ruben Imhoff	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Samuel Pytlik	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Sebastian Wiedenski	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Sven Olschewski	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Til Böttner	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Tillman Hengemühle	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Tobias Beckschulte	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Veronika Troisch	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Viviane Götten	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Vivian Linke	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

TOP 4: Kalender

<https://timetr.ee/s/OXns-PuyfebGtAGGQzM44bU8H3HSF5iT?f=c&from=copy>

←	Label-Verwaltung	✓		
	 Gremien			≡↑
	Deadlines	≡↑	 Erstis	≡↑
	öffentlich Spaß	≡↑	 Wahlen	≡↑
	intern	≡↑	 Feiertage	≡↑
	Sitzungen	≡↑	 Gedöns	≡↑
	öffentlich ernst	≡↑		

Sitzungshinweise für Protokollant-/in und Moderation:

- **Bericht von Gremien müssen separat und unter Verschluss aufbewahrt werden.**
- **Weitere Anwesende dürfen die Berichte aus nicht öffentlichen Gremien nicht mithören und müssen die Räumlichkeiten verlassen**
- **Kooptierte FSR-Mitglieder dürfen über finanzielle und Personalentscheidung nicht mitentscheiden**
- **Die entsprechenden Entscheide müssen mit Uhrzeit und Abstimmungsergebnis im Protokoll festgehalten werden**

Termine:

·	Fakultätsrat	30.01.24, 07.05.24, 16.7.24
·	Antritts-Vorlesungen	
▪	Ida Siveke	11.12.2023, 11.15 Uhr, HNC 10
▪	Arne Sahn	Sommersemester 2024
·	Fakultätskolloquien	
▪	Dr. Alkassab	14.11.2023, 15.00 Uhr, ND 2/99
▪	Dr. Schwiedrzik	05.12.2023, 15.00 Uhr, ND 2/99
·	Professorium	21.11.2023, 15 Uhr
·	Treffen mit Beratern	14.12.2023, ganztags
·	Symposium Neurobiologie	22. und 23.11.2023
·	Akademische Feier der RUB	29.11.23, 17.00 Uhr
·	Fakultätsfest:	05.07.24, AudiMax
		Ausrichtung: Bereich Prof. Grefen
·	Studierende im Ausland	13.11.2023, 12 Uhr, ND 2/99
·	Semesterabschlussgespräch	29.01.24, 12 Uhr, ND 03/130

TOP 5: Bericht aus Gremien

Bitte beachten, dass Gremien, die nicht für die Öffentlichkeit zugänglich sind, in den nicht öffentlichen Teil des Protokolls gepackt werden!

Protokolle aus Gremien bitte unter Büro/Gremienstuff/Gremienprotokoll in den jeweiligen Ordner hochladen!

TOP 6: Bericht der Arbeitskreise

AK-Klausurtagung

Wie haben beschlossen, wir machen als Klausurtagung eine Tagesfahrt nach Amsterdam.

Luci, Hannah und Caro wollen Ideen raussuchen.

Amsterdam-Citypass für 60€ enthalten: kostenloser Nahverkehr, freie Eintritte in diverse Museen, Grachtenrundfahrt etc.)

Zug um 9:30 wäre man um 11:30 da

Es geht mit dem ICE nach Amsterdam irgendwann ab Februar genauer Termin wird noch gesucht.

Weiteres nächste Woche. (22.11)

AK-Finanzen

-Gibt es ein Bank-Wechsel Update? Ja

Was für Gebühren?	Commerzbank (Girokonto)	Sparkasse (Geschäftskonto)	GLS (Geschäftskonto)	Volksbank (Geschäftskonto o Basic)
Kontoführungsgebühren	4,90 €	12,90 €	12 €	10,00 €
Buchungen	-	0,45 €	0,12 €	inklusive
Online Überweisung	-	0,20 €	0,12 €	inklusive
Bargeldeinzahlung		0,45 €		inklusive
Kontoauszüge	Kostenlos Online			inklusive
Karte			Wir würden eine so oder so bekommen	
Speziell		Jede Kontobewegung 20 Cent		

Was wollen wir machen? Commerzbank bringt zu viele Probleme seit 2021 waren wir mindestens 9 Monate nicht geschäftsfähig. Das ist eine Quote von 25,7 %. Jetzt gibt es immer noch Probleme mit

unserem Konto. Daher Bankwechsel! Was wollen wir tun? Alle Entscheidungen hier bitte mit Umlaufverfahren abstimmen.

Metro Karte

Wir können nicht über andere Privatpersonen Einkäufe bei Metro machen!!!

Lösungsansatz:

Wollen wir eine eigene Metrokarte haben? Sonst werden Einkäufe bei Metro in Zukunft schwierig.

Die Karten würden auf Personen im FSR ausgestellt werden (insgesamt 5)

Dafür gilt: keine privaten Einkäufe!

Wie lange dauert es, bis wir die hätten? – wahrscheinlich mehrere Wochen

zumindest ein paar Karten hier lagern.

Meinungsbild: Mehrheit dafür

Welche 5 Leute sollen Karten bekommen? Vivi L., Elli, Polo, Lara, Vivi G.

To do-Liste:

1. Aufstellung, was in der O-Woche vom Tutorium ausgegeben worden ist. **WOOOO??????**

Anmerkung von Tobi: Tillman es fehlen noch die Kassenanweisung für:

- Rechnung von Lara Infoveranstaltung – ist mittlerweile da

- Tobis Rechnung für die Kennenlernzettel der O-Woche

2. Fertig machen aller Anträge auf Auszahlung die noch fehlen

-Ist die Grundzuweisung schon angekommen? Jaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa

Es wurde ein „How to: Geld Vorstrecken“ erstellt. Dies findet ihr unter diesem [Link](#). (Bitte für immer und ewig diesen Link im Protokoll lassen <3)

Alternativ findet ihr das im Seafire unter: Arbeitskreise/AK_Finzen/Finzen/How to Geld vorstrecken

AK-Erstfahrt

Wir haben uns für das Unterschreiben des Vertrages entschieden, Tobi hat unterschrieben. Die E-Mail dazu steht im letzten Protokoll.

Workshops und Rahmenplan:

Wir haben einen Ablaufplan erarbeitet + Neue Ideen gesammelt + ne ToDo-List erstellt was wir alles noch machen müssen.

Wir wollen bis zum 1.12 alles fertig machen, sodass wir die Anmeldung vom 1.12-31.1 laufen lassen können.

Luci hat Kontakt mit den Getränke Leuten aufgenommen. Infos folgen

Kosten für Workshops: Max 100€ (insgesamt)

Die AKs

Ruben, Lara, Vivi G, Joe, (Sammy) wollen noch mit

AK-Propagandabande

- Updates: Webnacht wurde geposted ☺

AK-N-Koop

Vertrag ist da und wurde vorgestellt – heute wollen wir darüber abstimmen oder auch nicht.

Warum das so ist wird euch Tobi jetzt anhand dieses Memes erklären

Abstimmung 16:35 unterschreiben wir den Vertrag mit den geplanten Änderungen?

- 15 ja, 1 nein, 1 Enthaltung



AK-Austauschrunde

Nach interner Absprache haben wir uns auf den Dienstag, den 28.11.23 von 15-17 Uhr geeinigt.

Themen müssen wir noch absprechen:

- Protokollproblematik -> 9 Stimmen
- Grundstudium -> 6 Stimmen
- anderes Thema

AK Housekeeping

WISCHDIENST Anna und Caro Schaefer wurde gemacht nächster Wischdienst kommt.

Anregungen/Beschwerden/Anmerkungen:

SPÜLT EUER GESCHIRR!!!!!!!!!!!!

LEUTE!!! SCHON WIEDER HAUFEN ZUM SPÜLEN: WENN GÄSTE KOMMEN MUSS SICH EINER OPFERN

- Pflanzen: Ist eine traurige Situation bei uns. Wer Ableger hat, gerne mitbringen.
- Wer macht jetzt die Bierkasse? Joe und Ruben
- Anmerkung: erst neues Bier kaufen, wenn alte Liste abbezahlt ist.

Es ist immer noch nicht alles bezahlt!

- Frage von Tobi: Kann man noch ausstehende Rechnungen (bsp. 21€ für Kinderschminke aus der O-Woche) direkt mit den Bierschulden begleichen (Tobis Schulden: 21€)

Meinungsbild: dafür

Abstimmung des FSRs: auch dafür

- Liste am Kühlschrank ist aktuell und ist bei Seafire einsehbar.

AK-FSR-Klamotten

Gruppe wurde erstellt und erste Recherchen betrieben.

Sie haben auch schon Infos für nächste Woche.

AK-Sachmittelantrag

-Die Sachen werden diese Woche besorgt.

AK-Satzungsänderung und GO-Änderung

Umlaufverfahren ist durch.

26 dafür, 1 Enthaltung

Bitte achtet nächstes Mal darauf, richtig abzustimmen, danke.

AK-Weihnachtsfeier

Neues Datum 20.12.23 Mittwoch (weil Donnerstag schon keine Uni mehr ist) 15.00-19.00 Uhr

Glühwein, Kinderpunsch und vegane Waffeln verkaufen, Spekulatius und Lebkuchen gratis

Wertmarken wieder für 50ct. Waffeln auch wieder 50ct Glühwein/Kinderpunsch 1€, Amaretto 50ct

Schichten: mind. 2 Leute (Auf- und Abbau mehr!) Umfrage kommt

Aufbau: 14-15 Uhr: Vero, Nicolas, Melissa, Fabian, Juli

Abbau: ab 19 Uhr: Vivi G, Tobi

	Glühwein	Waffeln	Kasse
15.00-16.00 Uhr	Melissa	Juli, Nicolas	
16.00-17.00 Uhr	Melissa, Vero	Nicolas, Felix	Fabian, Tobi
17.00-18.00 Uhr	Felix	Lara, Chrissi	Tobi
18.00-19.00 Uhr	Jan	Chrissi	

Wer macht Waffelteig? Hannah, Fabian, Anna

Wir benutzen Hannahs Waffelteigrezept -> siehe Gruppenbeschreibung

Alle Notizen sind bei Seafire AK-Weihnachtsfeier

Antrag fürs Forum wurde gestellt.

Bezüglich der Tische: sind von Gerwert, aber können sie ausleihen wenn sie da sein sollten, danke Hannah fürs nachfragen.

TOP 7: Präpbesteck 24/25

Das Präpbesteck wird im Januar auf der QVK vorgestellt und zeitnah danach erworben. Tobi muss nur noch die restlichen Details mit dem Verkäufer klären. Alle sind Stand jetzt sehr happy mit der Arbeit.

Tobi und Wiese inspizieren die Arbeit mit dem Präpbesteck im 5. Kurstag

TOP 8: Horbach

Es waren 11 Menschen da (keine Absage)

Wie fanden die FSR-Anwesenden den Workshop?

War nett, aber verfehlt ein wenig die Zielgruppe, Thema eher unpraktisch

Wie geht's weiter? – eine Kooperation von deren Seite ist wohl gewollt:

Vorschlag: Sparpläne und Finanzberatung für den kleinen Pfennig

TOP 9: Sie haben Party gesagt!

Wir haben Jens für den 16.12. gefragt, ob wir da zelebrieren können. Sobald wir eine Zusage bekommen, starten wir ein Umlaufverfahren.

@Propaganda Bande, wir sollten diesmal die Genres auf der Werbung nicht vergessen.

TOP 10: Treffen für Masterstudierende und Doktoranden

Vivian hat mal eine Einladung geschrieben.

Problem: Vivian hat sich zu viel aufgehalst. Das tut ihr leid. Der optimalste Termin wäre nächste Woche (da die A-Module da Pause haben und die Doktoranden tendenziell eher können) aber Vivian hat da keine Zeit und es zu kurzfristig. Was sollen wir machen? Vivian würde die Organisationsarbeit auch gerne abgeben (optimalerweise Masterstudierenden)

Wer könnte sich drum kümmern? Danke Anna

Neuer Termin tendenziell Januar.

TOP 11: Webnacht mit Bio

ETIT und co haben gefragt, ob wir bei der Webnacht mitmachen wollen. Haben wir da Bock drauf? Das würde bedeuten ggf. müssen wir noch einen Antrag stellen und Personen stellen die mitmachen wollen. Die Webnacht ist am 24.11. ab 18 Uhr Aufbau ab ca. 16 Uhr

Was ist die Webnacht? Lan-Party, Karaoke, viel Spaß auf jedenfall

Wer möchte helfen? Ruben, Jessie, Jan, Elli, Jette, (Whatsapp-Gruppe)

Haben sich alle eingetragen?

TOP 12: Sprechstunden

Die Sprechstunden müssen noch dreimal in A3 ausgedruckt werden im CopyCenter. Wer möchte das machen? Danke Jette

Wo Jette? Ist da und ausgedruckt, danke Jette super Jett, toll Jette, nette jette

TOP 13: Gespräch mit den Gutachtern im Dezember

Die Haupt-/ Stellvertreter von uns FKR-lern werden ein Einzelgespräch mit den Gutachtern die uns im Dezember besuchen kommen führen. Wir haben darum gebeten, dass wir interviewt werden und Fragen beantworten, natürlich haben wir aber auch die Möglichkeit Forderungen o.ä. zu stellen. Gibt es Dinge, die wir mitbringen sollen?

Findet am 14.12. ca. 16:00/17:00 Uhr statt. Tobi, Vivi sind dabei Joe wahrscheinlich auch. Hat noch jemand Interesse? (Bevorzugt FKR-Leute, Tobi fragt, wie das mit Nicht-FKR-Mitgliedern ist)

Tobi hat noch keine Antwort erhalten

TOP 14: CHE-Ranking

Alle drei Jahre wird ein CHE-Ranking aufgestellt von Universitäten. Dieser Evaluationsbogen geht ungefähr 20 Minuten und muss unbedingt von allen Studierenden der Semester 3, 5 und 7 ausgefüllt werden. Daher ist es essentiell, dass wir das bewerben. Die ersten Infos dazu wurden per E-Mail kommuniziert. Bitte vergesst das nicht @Propagandabande.

04.02.24 ist Ende

TOP 15: A-Modul Anmeldungen

Frau Schrey hat Tobi, der für die A-Modul Anmeldungen verantwortlich ist gefragt, ob wir das Anmeldeverfahren ändern sollen.

Tobi hat noch keine Antwort erhalten

TOP 16: Räume

Tobi und Vivian haben Frau Schrey die Raumlage des FSRs erklärt. Sie ist kurz davor eine gute Lösung zu finden und meldet sich zeitnah. Auch den Wunsch eines größeren Lagers hat sie zur Kenntnis genommen.

Die Räume nebenan gehören dem Institut für Arbeitswissenschaften, die mittlerweile die Räume aktiv nutzen, um sie nicht zu verlieren.

Tobi hat noch keine Antwort erhalten

